

CALENDARIO DEL COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

COMUNIDAD

El vuelo del águila

Desde hace trece años, la fundación Alas de Águila acompaña a jóvenes jujeños y los impulsa a desarrollar todo su potencial

A las de Águila nació en Jujuy en el año 2010 con el objetivo de sembrar valores y principios en los jóvenes. “Queremos salir de la comodidad de la queja, que nos mantiene pasivos ante los problemas”, dicen desde la fundación. De esta manera, insisten en orientar a los jóvenes en el camino del autoconocimiento, para que descubran quiénes son en verdad, cuáles son sus talentos y desarrollar todo su potencial. A lo largo de estos trece años, la fundación desarrolló distintos talleres y charlas en escuelas secundarias de Jujuy, visitando 18 localidades. Desde su creación, más de 4500 jóvenes participaron en los encuentros de *Alas de Águila*.

“Entendimos que la vida se trata de no estar con la mano extendida para pedir, sino para dar. Todos tenemos algo para dar. No se trata de mirarnos a nosotros mismos sino de entender que podemos ser la respuesta que otros están esperando”, dice Analía Goyechea Medina, presidenta de Fundación *Alas de Águila*. “Volar por encima de la tormenta es dejar de encontrar excusas en las cosas que nos acontecieron y comenzar a ser protagonistas



FOTO: ALAS DE ÁGUILA.

Alas de Águila. La fundación impulsa a los jóvenes a ser protagonistas.

de nuestra propia vida”.

La fundación ofrece talleres en escuelas y los cursos de liderazgo “AVIV, semillas maduras”, donde se abordan temas como identidad, bases para una vida exitosa, trabajo en equipo y comunicación. También se ofrecen propuestas online: el podcast “Tiempo y oportunidad”, el programa de radio “La voz” y la tienda solidaria.

Dentro de su gama de servicios, Alas de Águila posee un

programa para las familias, donde canalizan distintas inquietudes y brindan acompañamiento. “Pongamos nuestros ojos en las cosas que son importantes. Seamos como las águilas que pueden volar por encima de la tormenta. Busquemos hasta que encontremos nuestras *Alas de Águila* para que transformemos nuestra manera de pensar y así cambie nuestra manera de vivir”, concluye Goyechea Medina.

DIRECTORIO

-
Fundación Alas de Águila
info@fundacionalasdeaguila.org
fundacionalasdeaguila.org
Instagram, Tik Tok y Facebook:
[@fundacionalasdeaguila](https://www.instagram.com/fundacionalasdeaguila)

ALAS DE ÁGUILA

-
A lo largo de estos trece años, la fundación desarrolló distintos talleres, seminarios, charlas en escuelas secundarias de Jujuy, llegando a las cuatro zonas identificadas como Yungas, Valles, Quebrada y Puna, en un total de 18 localidades visitadas. Desde su creación, más de 4500 jóvenes participaron en los encuentros de Alas de Águila

ESCUELA DE LIDERAZGO

-
“AVIV Digital” se lanzará para todos los adolescentes y jóvenes del mundo, donde se abordan temas como identidad, propósito, liderazgo, trabajo en equipo y comunicación. El contenido de esta escuela ya fue grabado y actualmente está en proceso de edición, por lo que en el año 2024 estará disponible en una plataforma digital que se dará a conocer en la página web de la fundación y por redes sociales.

COLORES SIMBÓLICOS

-
Cada acción de la fundación se sustenta en cinco valores

Fundación
Noble
Grupo Clarín

RED SOLIDARIA

Fundacionnoble.org.ar/calendario



[/fundacionnoble](https://www.facebook.com/fundacionnoble)



[/fundacionnoble](https://www.instagram.com/fundacionnoble)